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近日，经开区党工委副书记、管委会
常务副主任史占勇带队到出口加工区富
士康集团旗下富泰华（精密）电子有限公
司进行工作调研，经开区党工委委员、管
委会副主任李国立，出口加工区主要负
责人，区财政局、商务局、统计局及加工
区相关部门负责人参加调研座谈。

富泰华总经理向绪宏向史占勇详
细汇报了本年度1月至8月经济运行情
况及9月至12月情况预测，并就企业在
发展中遇到的技改备案、厂房用地紧
张、B区搬迁和相关项目推进等问题向
史占勇进行了详尽的汇报。

史占勇希望企业在做大经营规模

的基础上，不断提升产品研发能力，以
更多的高科技产品扩大市场占有率。
对企业所反映的问题，史占勇现场安排
相关部门单位与企业及时核实情况，对
接推进，帮助企业解决发展中遇到的问
题和困难，助推企业轻装上阵。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

河南水利投资集团代表
到经开区洽谈水厂合作事宜

近日，河南水利投资集团有限公
司代表张楠一行 3人到经开区洽谈水
厂合作事宜，经开区党工委委员、管委
会副主任王义民参加座谈。

张楠表示，省水利厅、河南水利投
资集团有限公司对经开区建设水厂非
常重视，指出使用南水北调水源指标必
须进行科学的规划水资源论证，希望经
开区尽快启动《规划水资源论证报告》
编制工作。待双方签订《水务项目合作
意向书》后，成立水厂项目工作小组，加
快推进水厂前期的各项筹建工作。

王义民介绍，经开区供水有限公
司将代表管委会作为投资主体建设水
厂，尽快启动水厂建设前期的筹备工
作；经开区供水有限公司要与区规划
分局、区国土分局对接水厂选址用地
事宜，尽快确定选址用地意见。
记者 李无双 通讯员 冯聪聪

孙兵到祥云办事处
视察农普试点普查工作

经开区农普试点普查工作在祥云
办事处席庄村顺利开展。近日，党工委
委员、管委会副主任孙兵带领统计局负
责人及相关工作人员，到祥云办事处视
察农普试点普查工作开展情况。孙兵
现场对普查工作中遇到的问题进行了
指导，要求工作人员要如实全面地完成
本次普查工作。孙兵最后鼓励办事处
再接再厉，尽最大努力完善辖区内经济
统计工作，发挥好“晴雨表”的作用。
记者 王赛华

■廉政天地

提升五种工作能力
发挥模范带头作用
经开区纪检监察系统
召开第九次月工作会

9 月 6 日下午，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌在区管委投资服
务中心贵宾厅主持召开经开区纪检监
察系统月工作例会，经开区纪工委班
子成员、各室主任、六个办事处纪工委
书记、全区纪检监察干部及4名党风政
风监督员参会。

会上，首先由出口加工区宋春兴
等4名党风政风监督员汇报2016年以
来履职情况，然后，由纪检监察一室、
二室汇报2016年案件办理情况。

武斌肯定了当前的党风廉政工作
和案件工作。他指出，设立党风政风
监督员是经开区纪工委结合实际工作
探索监督的新模式，希望4名党风政风
监督员今后更好地履行监督职责，做
好所在单位的党风廉政建设工作。

武斌对下一步工作提出了五方面
要求。一要提升业务能力，要加强业务
学习，从工作实践中进一步提升业务能
力，要培养“一专多能”纪检监察干部，
案件汇报时要做到问不倒。二要提升
统筹能力，在目前人员不足的现状下，
每位纪检监察干部要学会统筹安排工
作。三要提升工作效率，要学会创新工
作，案件办理完结要以文书结案为主，
要进一步提高报送信息质量，各室与办
事处纪工委要加强沟通互动。四要提
升工作预见性，要高质量高标准按时完
成上级纪委和同级党委安排的工作，在
工作实施中要做好预案工作。五要提
升敬业自觉性，要将安排的工作建立台
账，提前做好总结，在工作中要有所担
当，要发挥好模范带头作用。
记者 李无双 通讯员 王晋晋

9月1日，郑州安图生物工程股份有
限公司首次公开发行A股上市仪式在
上海证券交易所举行，股票简称安图生

物，股票代码 603658, 这是经开区在上
海主板上市的首家本土企业。郑州市
委常委、常务副市长孙金献参会，经开

区党工委书记、管委会主任崔绍营，党
工委委员、管委会副主任师淑君到场
祝贺。

安图生物系 2012年由郑州安图绿
科整体变更发起设立的股份有限公司，
专业从事体外诊断试剂及仪器的研发、
生产和销售。

据了解，该公司已获得 285项产品
注册（备案）证书，是体外诊断行业自有
产品注册文号最多的企业之一。

另据最新消息，9月 7日，经开区党
工委书记、管委会主任崔绍营带队到安
图生物视察调研。

崔绍营实地察看了安图生物二期
项目现场情况，督促相关部门要加紧地
面附属物清理等前期工作的推进和落
实，确保项目能尽快投入建设，早日实
现效益。随后，崔绍营深入车间机房，
近距离参观考察，并与企业负责人进行
座谈。

崔绍营指出，要科学合理地对安图
生物二期进行规划设计，各相关部门、
办事处要积极配合、做好服务，协助企
业加快推进项目进程，尽早投入使用。
记者 王赛华 通讯员 刘晨宇

9月 6 日上午，受国家联合验收组
委托，河南检验检疫、省发改委、省财
政厅、省国土厅、省住建厅、郑州海关
等 10 个单位组成的联合验收组，对河
南郑州出口加工区 B区进行验收。联
合验收组认真听取了出口加工区 B区
建设情况汇报，并实地逐一对基础和
监管设施进行了验收，经过评审，联合
验收组宣布，河南郑州出口加工区 B
区验收通过。

省政府副秘书长吴浩，省发改委党

组成员、省政府口岸办公室主任郑金
广，郑州市副市长黄卿，联合验收组组
长，郑州海关党组成员、副关长曲罡，
郑州经开区党工委副书记、管委会常
务副主任史占勇，出口加工区主要负
责人出席。曲罡和吴浩分别代表联合
验收组和河南省人民政府签署了《河南
郑州出口加工区B区基础和监管设施验
收纪要》。

河南郑州出口加工区B区2013年7
月经国务院批准建设，2015年7月27日

通过预验收，规划面积 1.769 平方公
里。出口加工区B区未来的定位是“国
际贸易示范区、保税制造引领区和政策
创新先行区”。目前，多个项目已确定
入区，建设启动在即。

河南自贸区已于 8月 31日获批，河
南郑州出口加工区是河南自贸区经开
片区的组成部分之一，拥有自贸区“先
行先试、制度创新”等有利条件。
记者 王赛华 李无双
通讯员 薛宁

9月 6日上午，郑州海关副关长、
党组成员曲罡一行 6 人 到 经 开 区 保
税 中 心 E 贸 易 智 慧 物 流 园 区 调 研 ，
经 开 区 党 工 委 副 书 记 、管委会常务
副主任史占勇，河南保税集团总裁徐
平等陪同。

曲罡一行到保税中心E贸易智慧物
流园区项目工地，现场查看了园区的围
网通道、功能分区、监管分区等，重点了
解了智慧物流园区的“1+9”体系（1个综
合查验分拣中心、9栋保税立体仓库），
对建设情况进行了督导。

据了解，保税中心 E 贸易智慧物
流园区已基本建成，总建筑规模 45万
平方米，总投资近 17亿元，10月底前将
陆续投入运营，园区将具备日均进出
口 100 万包的综合处理能力。“1+9 体
系”硬件配置智能分拣终端、高速垂直
运输机、螺旋传输机等现代化物流设
备；软件系统采用独创的“政务查验放

行系统+物联网自动识别技术+智能仓
储服务系统”，可实现全流程自动查验
监管、智能分拣、自动放行。届时从消
费者下单到收到产品的时间将由原平

均 1周缩短为 48小时，综合物流成本每
包将降低1.8元。
记者 王赛华 李佳露
通讯员 张子轩
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